

みなさん、おはようございます。秋休みは有意義にすごせましたか？

今日から二学期、私たち三年生は、中学生活最期の学年を迎えます。二学期は合唱コンクールや学習発表会などの大きな行事や進路決定という重要なことがらがあります。それに向けて全員が、目標を持って全力で取り組めるようにしていきたいです。

一学期は、新入生歓迎球技大会や、中体連、平和学習、地区陸上などの行事がありました。どの行事も三年生にとっては最期だったので思い出に残っていると思います。この学年は、一年生の頃から取り組んでいる給食準備レースのおかげで、どのクラスも時間内に給食準備を終わらせる事ができるようになっています。そして、読書活動にも積極的になってきて、他学年よりも読書冊数が増えています。

このように、良いところもありますが、改善しないといけないところもあります。それは朝読書の取り組み方です。集中して読書をしている人もいますが、集中せず別のことを行ったり、ぼーっとしたり、中にはいねむりをしている人もいます。そして、積極性にも課題があるので、二学期はこの二つを学年全体で改善していきたいです。

三年生は、義務教育最期の学年です。日頃の学校生活の中で後輩達の良いお手本となって西原東中の良い伝統を引き継いで行かなければなりません。

半年後、私たちはこの学舎を巣立っていきます。進路学習にしっかりと取り組み、希望の道へ進むことができるよう、一人ひとりが自覚して、自分の目標を持ち、計画を立て、全力で取り組んでいきましょう。

自分の希望の進路に進むためには、日々の学習に対する姿勢が大きく左右します。学習に対する真剣さ、粘り強さを身につけ、毎日の授業を大切に充実した家庭学習の習慣を続けることです。

西原東中学校の三年生の一員としての責任を果たし、お互いへの感謝の気持ちを持ちながら、自主的・自動的な活動を頑張りましょう。

三学年代表 西倉沙貴野